

Lantik PCIM Taiwan, Haedar Sampaikan 4 Tugas Pokok PCIM

Minggu, 18-12-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, TAIWAN – Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Haedar Nashir pada Ahad (18/12) menghadiri sekaligus melantik Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah (PCIM) Taiwan dan juga Tapak Suci Putera Muhammadiyah Taiwan.

Dalam acara yang berlangsung di Masjid Besar Taipei tersebut Haedar menyampaikan empat tugas pokok PCIM Taiwan dalam menjalankan amanat organisasi. Pertama, PCIM Taiwan harus mampu menjadi duta Muhammadiyah di Taiwan dengan menggelorakan dakwah *bil hal*.

“PCIM Taiwan harus menjadi duta yang kolektif bagi Persyarikatan Muhammadiyah, salah satunya yaitu ditunjukkan dengan perilaku teladan, dan juga menggelorakan misi dakwah Muhammadiyah di Taiwan,” ucap Haedar.

Kedua, PCIM Taiwan diharap mampu memberikan sesuatu yang bermanfaat bagi masyarakat. Karena menurut Haedar, PCIM Taiwan tidak hanya mewakili Muhammadiyah di Taiwan, melainkan juga mewakili Bangsa Indonesia.

Ketiga, PCIM Taiwan harus mampu menjalin *ukhuwah* atau tali persaudaraan baik antar sesama organisasi Islam yang ada di Taiwan, maupun juga dengan organisasi-organisasi agama lainnya.

“Dengan menjalin persaudaraan tersebut maka PCIM Taiwan akan kuat, dan akan mendapatkan solusi ataupun jalan keluar ketika memiliki permasalahan,” ujar Haedar.

Keempat, PCIM Taiwan dapat menjadi representasi dalam membangun kerjasama internasional. “PCIM Taiwan harus mampu menjadi jembatan dalam membangun kerjasama internasional, baik bagi Muhammadiyah, maupun bagi Bangsa Indonesia secara luas,” terang Haedar.

Dalam kesempatan tersebut Haedar juga berpesan untuk bersama-sama menjaga keislaman dan keindonesiaan dalam menjalin persaudaraan.

Selain itu, Haedar juga menyampaikan perkembangan gerak internasional Muhammadiyah. “Selain terus berupaya membangun PCIM-PCIM diberbagai negara, saat ini Muhammadiyah telah membangun TK Aba di Kairo. Selain itu juga, Muhammadiyah tengah berencana membangun Gedung Dakwah di Kairo dan juga Universitas Muhammadiyah di Malaysia,” papar Haedar.

Dalam kunjungannya ke Taiwan, Haedar Nashir bersama Yunahar Ilyas, Ketua PP Muhammadiyah, dan juga Kasiyarno, Rektor Universitas Ahmad Dahlan (UAD) selain melantik PCIM Taiwan, mengunjungi Museum Sun Yat Sen, dan juga menjadi pemateri dalam Seminar yang diselenggarakan di National Taiwan University of Science and Technology (NTUST). **(adam)**

Redaktur : Dzar Al Banna